

Reconocimiento judicial a Gómez Colomer
y Cuesta - Mediterráneo - 27/02/2019

Reconocimiento judicial a Gómez Colomer y Cuesta



►► Entrega de la distinción al fiscal jefe, José Luis Cuesta.



►► El catedrático Gómez Colomer, ayer, en el reconocido acto.

P. AGUILAR // N. B. BIGNÉ
mediterraneo@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Castellón está de enhorabuena porque tanto el catedrático de Derecho Procesal de la Universitat Jaume I y presidente de la Sección 5ª de la Comisión General de Codificación, Juan Luis Gómez Colomer, como el fiscal jefe, José Luis Cuesta, recibieron ayer la Cruz de Honor de la Orden de San Raimundo de Peñafort, patrón de los juristas. Una distinción que se creó en enero de 1944 para premiar los relevantes méritos de las personas que intervienen en la Administración de Justicia y en el cultivo y la aplicación del estudio del Derecho.

Gómez Colomer y Cuesta, a quienes rindieron tributo en un acto celebrado en la delegación del Gobierno en València y al que asistió la ministra de Justicia, Dolores Delgado, no pueden ser mejor ejemplo de compromiso, seriedad, implicación y profesionalidad en el ejercicio de su profesión.

Juan Luis Gómez Colomer reconoce estar «sorprendido gratamente y agra-

decido» por el reconocimiento a toda su trayectoria. El catedrático en Derecho Procesal es doctor por la Universidad de València desde 1981, donde se graduó en Criminología en 1977.

Amplió sus estudios en la Universidad de Friburg de Brisgòvia (Alemania) y ha desarrollado su extensa trayectoria investigadora en las áreas de Derecho Procesal Civil y Penal. Además, es consultor internacional y ha asesorado en temas legales a Costa Rica, Honduras, Paraguay y Nicaragua.

Ambos se muestran felices con esta

**El catedrático de la UJI
y el fiscal jefe reciben la
Cruz de San Raimundo
por toda su trayectoria**

importante distinción de la Cruz de Honor de la Orden de San Raimundo de Peñafort, recibida ayer de manos de la ministra de Justicia y que reconoce a alto nivel el trabajo que están desempeñando en el ámbito de la justicia y que, sin duda alguna, es motivo de orgullo para la provincia de Castellón.

José Luis Cuesta afirma, desde la discreción que le caracteriza, estar «contento por la distinción». Cuenta en su haber, desde 1996, con la Cruz de Primera Clase de la Orden de San Raimundo, la misma que la pasada semana recibió la magistrada Eloísa Gómez –presidenta de la Sección 2ª de la Audiencia– y que recogió el pasado año Carlos Domínguez –presidente de la Sección 1ª–. Cuesta ha desarrollado toda su carrera en la Fiscalía de Castellón, a donde fue destinado en 1985.

Actualmente se encuentra en su segundo mandato como fiscal jefe de Castellón y su reconocida capacidad en justicia le llevó a optar a la plaza de fiscal superior de la Comunitat Valenciana, quedando solo a un voto del puesto que ahora ocupa Teresa Gisbert. ≡